
Jahresbericht 2023 der Geschäftsführung 

 
Liebe VereinskollegInnen, 
liebe Eltern, 
 
ein heimatloses, schweres Jahr 2023 liegt hinter uns. Nach den Pandemiejahren hatten wir auf 
Normalität in „unserem“ Sportpark gehofft, schmiedeten bereits erste Pläne für eine große 100-
Jahrsfeier in 2024. Doch 2023 bescherte uns einige Sorgen und die immer anhaltende Frage: Wann 
können wir zurück in „unseren“ Sportpark? 
 
Noch in den Weihnachtsferien 2022/2023 saßen wir im Vorstand mehrere Abende bei 
Sondersitzungen zusammen, um kurzfristige Ausweichpläne für die Ausweichbäder Welheim, 
Welheimer Mark und Kirchhellen zu schmieden. Wir änderten Verwaltungsabläufe und organisierten 
mobile Büros, um unsere Verwaltung an den verschiedenen Bädern aufrecht erhalten zu können. Das 
Team im Eingangs- und Kabinenbereich musste sich neu organisieren und war an den Bädern Welheim 
und Kirchhellen tätig. Unser Team schrumpfte weiter, da sich Trainingstage und Uhrzeiten änderten 
und teilweise mit Arbeit und Familie nicht mehr zu vereinbaren waren.  
 
Am Rosenmontagsumzug nahmen wir spontan mit einer Fußgruppe teil. Was hätte als Thema näher 
liegen können als unsere derzeitige Situation! Mit dem Leitspruch „Bottrop ist inne Miesen – reicht es 
noch für die Fliesen?“ gewannen wir als Krönung den Hoppeditz-Wanderpreis „beste Fußgruppe“ 
inklusive eines Schecks über 333 EUR. 
 
Im 1. Halbjahr 2023 fand aufgrund des geschlossenen Sportparks kein eigener Wettkampf statt. Nach 
den Sommerferien veranstalteten wir unser Sommerfest, diesmal auf der Wiese am Hallenbad 
Welheim. Dies entpuppte sich als goldrichtige Entscheidung, denn leider goss es zeitweise wie aus 
Kübeln. Mit rund 100 Personen verbrachten wir einen schönen Nachmittag mit kühlen Getränken und 
Leckerem vom Grill, Salaten und süßem Gebäck. Im September fand im Hallenbad Welheim das 
Nachwuchsschwimmen statt. Es gab ein kleines Cateringangebot und es wurden Eintrittsgelder zur 
Wiese am Hallenbad eingenommen. 
 
Von der Bezirksregierung Düsseldorf wurden im Jahr 2023 im Rahmen des EU-Förderprogramms 
REACT-EU zur Abfederung der wirtschaftlichen und sozialen Folgen der Covid-19 Pandemie finanzielle 
Mittel in Höhe von 30 Millionen Euro zur Digitalisierung gemeinnütziger Sporteinrichtungen 
bereitgestellt. Daher investierten wir im Herbst rund 6.000 € in eine digitale Ausstattung (Laptops, 
Tablets, Monitore, Eingabegeräte, Netzwerkzubehör etc.). Die Erstattung der Fördersumme wurde bis 
Ende 2023 zugesichert, verzögert sich nun leider laut Bottroper Sportbund bis Ende März 2024. 
 
Zum Jahresende erhielten wir eine neue Information zum Stand der Dinge zum Hallenbad im 
Sportpark. Die Bauarbeiten werden weiter andauern und die Wiedereröffnung wird seitens der Stadt 
vage für Frühjahr 2024 prognostiziert. Durch das Ausscheiden einiger Trainer, Drehkreuzmitarbeiter 
und Helfer gestaltete sich die Besetzung des Wochenplan immer schwieriger. Ausfälle konnten kaum 
noch aufgefangen werden und teilweise musste Training ausfallen. Für den Umzug in das Hallenbad 
am Sportpark benötigen wir wieder mehr Mitarbeiter, daher meldet euch sehr gerne bei uns! 
 
Nun blicken wir erwartungsvoll in das Jubiläumsjahr 2024 und hoffen auf viele positive Momente und 
Entwicklungen! 
 
Bottrop, 03.01.2024 
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